
Fragen des Jahres 
Wozu einen Wald hinter Mauern und 
die Säulen beim Landgerichtsgebäu-
de?Wer'gab die Bewilligungen für den 
scheusslichsten und protzigsten Bau 
im Villenviertel Vaduz? Da hat ein 
Bauherr wieder völlig den Boden un-
ter seinen Füssen verloren. Wer ist 
letztendlich überhaupt zuständig für 
diese Bewilligungen? Weshalb macht 
man bei frei stehenden Treppen, z. B. 
Gemeindesaal Eschen, keinen Hand-
lauf? Das würde vielen Menschen das 
Leben erleichtern. Dürfen wir eine 
Antwort erwarten? Danke. 

Herta Batliner, Fürst-Franz-Josef-
Strasse 52, Vaduz 
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